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Sr. Julio Mu~oz, manifiesta la siguiente obJe~i6n, que en 
el falio 51 en la linea 18 del Libro de Acta NQ2, debe decir: en 
relación a la~ opiniones vertidas por el Concejal Contreras, creo 
conveniente destacar y se~alar de que una vez más, vemos que Pn 
forma bastante apresurada este Concejal, trae comentario que nada 
benefician a los buenos propósitos y a la reunión de trabajo por la 
que se esmera este Concejo Municipal, en relación a eso, quisiera 
seRalar de que, quien habla, lamenta profundamente una ve: más, de 
que nos veamos envuelto en desmentir rumores que no tienen ning1n 
fundamento por lo que emplazo en lo particular al Con~ejal Contr~ras 
a que tuviera alguna denuncia en mi contra, relación a actuaciones 
indebidas con jóvenes que gstaria pidiéndole que ingresaran a un 
Partido determinadn pnlitico, en virtud r~ra que puedan acceder~ 1~ 

casa de la juventud, me la hiciera p~blica, o me lo hiciera llegar a 
este Con~ejn Municipal, en razón de es~ también, le pido al 
Concejal, que tengamos un poco de altura de mira, cuanrlo se hace 
este tipo de acusac1nnes, por sentido comón, eren que estamos todos 
enmarcados o preocupados de lo que pasa con la juventud, en tiendo 
que intereses mezquinos o personal1stas en nada favorec~n a que 
cfertivamente la Juventud este participando Pn esta casa donde pueda 
generar sus pri-,pL1estas y desa f 1,:,s; en lei seg1..tnd,:1 en Yel.;:1 e í ó n a las 
nriniones vertidas por el Sr. Al~alcie, creo que me siento 
absolutamente en su discurso el dia de la Casa de la Juventud, 
~stuvP de otra manera interpretado y creo que no veamos cosas donde 
no existe, pero si quiero destacar y se~alar de que voy a mantener 
ni compromiso con aquellos jóvenes, que sí, esperan de este 
Concejal, asumir o solicitarle ayuda o apoyo, porque en eso, creo 
que yo me siento absolutamente motivado y ese es mi norte como 
Concejal.- 

Se da lectura ~l Acta Ordinaria NQ10 de 28.03.95. Leida, se 
ob~erva las siguientes objeciones: Sr. José Sandoval, dice nombre 
Contratista obra Feri~ Yumbel, Manuel Ojeda, debe de~ir, OrlaQdO 
Ojeda. Sr. Alcñlde, donde dice "que se dej,~· M$1.500", debe de c í r , 
"Sr. Alcalde, manifiesta qlle se ap r obó La suma M$:l .500, ;-Jara 
recc,nstrui r la se?de''. - 

Sr. Alcalde, abre la sesión en nombre de Dios, la Patria y 
1 a Cc•muna. - 

hrs., preside el Sr. 
los Concejales Sres. 
Julio Mu~oz García, 

de Secretario Haroldo 

Se inicia la Sesión siendo las 15:00 
Alcalde Don Manuel Sánchez Mansilla, asi~ten 
José Sandoval Gómez, Orlando Bórquez Mu~oz, 
Mario Contreras Vega ·c~acio Tapia Gatti, 
Ballestero~ Cár~~mo. 

SES ION ORD I NAF.: I A NQ 11 • DE FECHA 04 DE ABF.: I L DE 1 ·3·35. - 

1 

I' 
/ . .,J 



2 

Sr. Alcalde, recibe a Comitiva de Llic~ldad y les ofrece la 
palabra.- 

Sra. Mireya Hernández, quien presenta a la Sra. Rosario 
Mella y a don Evaristo Saldivia, a los se~ores Concejales, que viene 
represent~ndo al CESCO y las inquietudes de la comunidad, como ser, 
que desde hace el a~o 1994, en Llicaldad no se ha hecho nada, no han 
contestado varias solicitudes para arreglar los caminos, sólo sabian 
que las maquinarias se encontraban en la I. de Chelín, que allí, lo 
trasladarían a Llicaldad, pero han sabido que van a otro lugar, 
nuestros caminos les faltan ripio, la cancha de f6tbol está pésima, 
la Juventud esta preocupada, insistiendo cuál es el motivo del 
abandono en su sector.- 

Comunica que el saldo del presupuesto al 03.04.95, es de 
M$70.102 y se está debiendo a fondos de terceros MS28.936, más aQn 
se debe al Fondo Camón, la suma de MS23.000, existiendo un saldo 
disponible de M$41.166, también todos los proyectos de inversión, 
fueron presentados junto con el presupuesto el 15.10.94, aprobando 
el Concejo con fecha 13.12.94, mencionando que estos proyectos 
deberían tener sus carpetas totalmente afinadas, con el fin de que 
cuando se tenqan f~ndos disponibles, se efectOen los llamados a 
li~itación pOblica en forma rápida.- 

Analizado por los señores Concejales, acuerdan por 
unanimidad autorizar al Sr. Alcalde, para efectuar la modificación 
al presupueste, municipal vigente del año 1995, en la parte 
suplementaci6n de ingresos en subtitulo 06,Item 63, Asignación 009 
"Otras'', en la suma de MS18.000 y en la parte suplementación de 
egresos, subtitulo 31, r t em 53, Asigna,:i6n 003, Estudi,:, Plan de 
Fortalecimiento Municipal en la suma de M$18.000.- 

Sr. Alcalde, ofrece la palabra al Jefe de Finanzas don 
Edmundo Alvarez, quien informa que llegó el convenio que el Sr. 
Alcalde firmó del Proqrama Fortalecimiento Institucional CPROFIN); 
estos fondos los envía-la Subsecretaría de Desarrollo Administrativo 
y se encuentran depositados en cuenta fondos ordinarios pero hay que 
cancelarle un 25%, po r est,:,, se necesita h.':\o:Pr un De c r e t o , el 
proyecto espec1fic0 es por MS17.5007 y está en Unidades de Fomento, 
esto tiene un plazo de 120 días, los prPsupuestos municipales son 
estimativos, se requiere suplementar el Presupuesto de Ingresos por 
la suma de MS18.QOO y suplementar en Egresos por la misma C8ntidad, 
cuyos fondos llegan en forma parcializada, por lo que solicita sea 
aprobado por los señores Concejales.- 

A continuación me permito como Secretario Municipal, dejar 
certificado que tanto el Sr. Alcalde, Sres. Concejales y 
funcionarios de Secplac y Dirección de Obras, concurrieron ante de 
empezar la reuni,~n, a la vivista de la Obra "Feria Campesina 
Yumbel", ,:,:,n el fin de ,:onstatar los av!;ln,:es de dicha ob r a v+ 

• 
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La Comitiva se despide agradeiendo a Sres. Concejales.- 

Sr. Evaristo Saldivia, para el camino, ofrece ripio de su 
p rop í e dad , - 

Sra. Mireya¡ cuantos 
Sra. Mireya, se le herA 

Sr. José Sandoval, pregunta a la 
materiales se necesitan para tapar 21 pozo. 
entrega del listado de materiales.- 

Llicaldad se hizo un ba~o, construyéndose un pozo, 
taparln con maderas por el peligro de los ni~os.- 

la Escuela. de 
a éste le falta 

Mireya Hernández, cuenta que en Sra. 

Sr. Alcald8, dice que las máquinas han sufrido fuertes 
pannes1 com0: bulldozer, pala cargadora, c-miones, motonivelad~r~, 
son problemas imprevistos, que atrasan los programas de trabajo y 
no podemos cumplir con un 100%.- 

Sr. José Sandoval, le informa a la Comitiva, que va todos 
los dias por Llicaldad cerca de la Antena de televisión, trabaja en 
madera por el sector, pero además, a ellos In eligió el pueblo para 
hacer cosas, en reuniones no podemos tomar decisiones, la ley no lo 
permite, hay un Alcalde, él es el ónico que determina y toma 
decisiones, sólo somos asesores del Sr. Alcalde.- 

Sra. Mireya Hernández, dice no han visitado nuestra 
localidad ningún Concejal.- 

Sr. Alcalde, en verano las máquin~s, fueron destinadas a 
las Islas de Chelin y Quehui y durante las faenas, se echó a perder 
el cargador frontal y se trabajó solamente en Chelín. Posterior a 
esto, se fijó un Plan de Trabajo, empezando con los sectores de 
Lingue - Ducan, de alli a sector Hueico, continuando a Puacura y 
Tey, después se iria a los sectores de Nerc6n y Llicaldad. Ahora, 
para su conocimiento recibimos del Servicio de Salud, Departamento 
del Ambiente una notificación, con un plazo perentorin de 15 dias, 
para efectuar un relleno sanitario en el ex-basural de Piruquina, 
una vez realizada esa petici6n deben continuar el bulldozer al nuevo 
basural para realizar la misma faena y ripiar el camnio de acceso, 
por la cercanía del invierno. Además, los trabajos que hay que 
realizar en la ~an~ha de f~tbol, no es por unos dias, sino de más de 
una semana. Ahora bien, le recuerda a la Comitiva, que el sector de 
Llicaldad no está abandonado, se están recibiendo beneficios del 
CORE1 por la instalaci6n de luz eléctrica, el agua potable. Tembién, 
en el período de don José Sandoval1 se realizaron apertura de 
~aminos en 50 kilómetros y que solamente hay 5 kms. ripiados. Este 
aRo, se esp~ra realizar un Plan de trabajo en caminos conjuntamente 
con Vialidad.- 

.. 
. ' 
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2) Oficio NQ034 del 29.03.95, a Sr. Jefe Finanzas, sobre 
asistencia Sres. Concejales a sesiones del Concejo, durante el mes 
de Marzo de 1995. 

1) Ofirio NQ033 del 28.03.95, a Sr. Director Liceo 
Politécnico Castro, se envia planos Reposición Liceo Politécnico. 

Correspondencia Despachada: 
Radio Alerce es la más barata. 

- Fstrella del Mar, menseJes a $1.500 e/u. 
1::;hi}1:,é 11 a $1.38(> .-/Ll. 
Alerce II a $ 700 ,:/u. 

Sr. Alcalde, da a cQnocer las cotizaciones en cuant0 a ]oc 

mensajes en Radios como: 

Sr. Alcalde, se refiere a los baRos Escuela de Llicaldad, 
se pagaron más de M$200, en forro interior y techo y la comunidad 
donó los artefactos sanitarios. 

L~ comitiva se retira, ag~edeciendo el haberl~s escuchedo. 

Sr. Rubén Santana, solicita se realice un tratamiento para 
reparar el Parque, no importandn fuera a largo plazo. 2) Feria 
Yumbel; le preocupa situación de los días sábados, vendedores del 
interior dicen que los vendedores que se establecen fuera del 
edificio, les quit~n venta a sus productos y los de fuera, dicen los 
de adentro no nos permiten vender en interior; por lo que solicita 
se pudiera reubicar los mesones en 45 cm. hacia la pared, para crear 
un espacio al medio y colocar mesones. 3) Entrada principal; en este 
lugar se vende pescados y mar1s~os, se produce anegamiento 
presentando un feo aspecto, habría que solucionar dicho problema. 

Hé•: tr:,r Bar r :í. .-..., y 
el malestar del 

Sr. Alcalde, se enviará una n~~a al Sr. 
denuncia al Juzgadn de Policía Local, presentando 
Concejo frente a la destrucción del Parque Infantil. 

. ' 
. ' 

Sr. Alcalde, ofrece la palabra a la Dele~aci6n de la Junta 
de Vecinos NQ2 René Scheneider, encabezado por su Presidente den 
Ruben Santana y del SecretarioSr. José Mora. Quienes exponen que el 
dia 31.03.95, se efectuaron 2 reuniones y a la misma hora en su 
Unidad Vecinal, las autoridades de Gobierno y Comunal, más Jefes de 
Servicios, estaban invitados a la Junta de Vecinos y el Comité 
Eduardo Ballesteros y no pudieron presentar sus inquietudes por este 
m0tivo hemos venido al Con~ejo a plantearlas: 1) Parque Infantil, 
que queda entre las ~alles Argomedo y Arica, lamentablemente ha sido 
destruido por cu~rta vez, sacaron los neumáticos y destruyeron 
juegos, hay testig,-1c; que 1,-, h i zo Héc t o r Barría.- 

------------ 
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12) Documento del 22.03.95 de Sr. Diputado Claudio Alvarado, 
informandn Programa ''Bonificación a la Fertilización de Praderas en 
Zonas Húmedas". Leída. 

111 Oficio N219 del 31.03.g57 de Director de Administración 
v Finanzas, remite Reglamento de Adquisiciones de esta I. 
~unicipalidad, para sus observaciones correspondientes y posterior 
aprobación. Leída, se le entregaré fotocopia Q Sres. Concejales. 

10) Nota del 31.03.95, de Comité Viviendas Progresivas, en 
Camilo Henríquez, 3er. Sector, Junta Vecinal NQ40. Comunican rebalse 
fosas sépticas7 solicitan ayuda7 Sr. Alcalde dice se priorice 
adquisición moto-bomba~ Pobl. Padre Hurtado mismo problema. 

9) Nota de Sence, de Ministerio del Trabajo, informa 
prc,grama de "Modernizaci,~·n de Oficinas Municipales de Co Loc ac í ón 
O.M.C. leida. 

8) Nota del 14.03.95, Asociación Municipios Turísticos de 
comunjcan resultados 1ª Reunión Directiva en Cartagena '95. Chile, 

Leida. 

7) Nota de 14.03.95, Asociaci~n Municipios Turísticos de 
informan 22 Congreso Nacional en Valdivia. Leida. Chile, 

6) Nota de 10.03.95, Gerente Radio Chiloé, adjunta 
presupuesto publicitario programa difusión Instittt~o de la Juventud, 
por 8 horas mensuales cobran M$100.- 

corroe i mi en t o , 

de Director Provincial 
transporte sustancias 

Depto. Tránsito para 

NQ199 del 27.03.95, 
sobre nueva Normativa 

enviar fotocopia a 
Drd. 

Ch i Loé , 
Leída, 

5) 
Emergencia 
pel igr,:,sas. 

4) Nota del 27. 03. ·:=J5, de Junta de Vec :i nos "12 de::> Febrer,:,", 
Gamboa; invjtan a Sr. Alcalde y Sres. Concejales a reunión D0mingo 
09.04.95, a las 15:00 hrs. en sede social del sector. 

3) Oficio NQ200 del 27.03.q5, de Director Prov. Emergencia 
Chiloé. Leída, se entregará fotocopia a Sr. Jorge !turra. 

2) Co r po r e c i ó n Cl1iloé del 03.04.'35, sc.,licitan 22 hojas de 
ventana de 45 x 1.20 mts., informan donativo Sr. Héctor Vera Macias, 
atienden a coterráneos en Stgo., los gulan a médicos. 

Cor_respc,ndencia Recibida: 

.. 

Depto. 
relleno 

"Basural 
1) Notificación del 30.03.95, de Servicio Salud, 

Programa del Ambiente, comunicando 15 días plazo efectuar 
sanitario en ex-basural Piruqu1na, deben colocar letrero 
c Lau au r e do , prohibida la eliminación de basLtras". 



Analizado por los Se~ores Concejales, acuerdan por 
unanimidad, aceptar la propuesta del Concejo Regional, en el sentido 
de aportar los fondos en favor de la Reposición del Liceo B-33 Y en 
cuanto a los Taller~s se asume el eJecutar la reposición de algún 
tall~r. pero, no todos, debido a que no se dispone de recursos 
municipales suficienLPs p~ra ello. 

Sr. Alcalde, se podría hacer lo que se hizo en Escuela 922, 
se cerró el escenario y se puede eliminar sala video, le resultaría 
una sala grande, hacer división con paneles. 

Sr. José Sandoval, expresa que el Sr. Director Escuela 925, 
hizo un comentario positivo para su escu~la, referente a que se 
construyó equivo~adamente un gimnasio cubierto y que todos los a~os, 
el Coleaio está rechazando alumnos por falta dP salas, indicando que 
sería ~osible hacer 2 salas, buscando una solu~i~n entre Padres y 
Apoderados más empresa privAda. 

los 
de 

Sr. Alcalde, sería onveniente mantener un mes más 
MSl00.000 e11 cuenta de ahorro, lo que dará de utilidad MSl.500, 
interés, ocupándose en adquisición de 120 juegos muebles para 
escuelas, totalizando 360 soluciones. 

16l Ord. N00389 del 29.03.95, Secplac Xa. Región, comunican 
p~oposici6~ de ~lternativa aporte municipal al Proyecto ''Reposición 
Liceo Pol1técn1co Castro'', que en Sesión CORE, se encomendó a 
Secplac Xa. Región lleve conversaciones sobre el Seguro del Liceo 
Politécnico, aceptan propisición del Sr. Alcalde, de entregar los 
MSl00.000 y los otros MS25.500 el mes de Julio '95 y agregar el 
compromiso del Municipio, a findnciar integramente 2da. Etapa 
consistente en la Reposición de los Talleres, de esta manera los 
aport~~ del F.N.D.R. se limitarían sólo a la ler. Etapa del 
Proyecto. Solicitan analizar proposici~n y cnmunicar su decisión a 
la brevedad. 

15) Ord. NQQ41? del 31.03.95, de Jefe DPpartamento Prov. de 
Educación Chiloé, invitando a reunión informativa a Sr. Alcalde, 
Concejales y Secretario Corporación de Educación, puesta en marcha 
Programa MECE Media A~o '95, día 06.04.95, a las 10:00 hrs. sala 
Asociación Chilena Seguridad Castro. Leída. 

14) Ofici~ NQ201 del 30.03.95, de Sr. Alcalde Comuna Quellón 
y Presidente Concejo Municipal. Leida. 

13) Ord. N20420 del 31.03.95, de Jefe Departamento 
ProvinciBl de Educación de Chiloé, comunica caso Sr. Osvaldo 
Cárdenas de Sector Coihuinco, tiene matriculado a su hijo Fernando 
Enrique Cárdenas A~azco, de 12 a~os, solicita se pudiera financiar 
costo alimentación en Escuela Piruquina. Leida y analizada por los 
Se~ores ConcejalPs, acuerdan por unanimidad otorgarle alimentación e 
internado en la Escuela de Piruquina, comprometiéndose el apoderado 
enviarlo semanalmente; informando a la Direc. Prov. Chiloé. 

. \ 
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Sr. José Sandoval, informa sobre visita realizada a 1~ obra 
en s:tlesti,~·n, 81 día miérc,:,les :=="3.03.951 con Don Igna,:ic, Te p í e, Don 
Orlando Bórquez y lo~ funcionarios José Vidal y Faydi Latif a las 
14:30 hrs.r donde se pud~ comprobar lo indicado por el Sr. Alcalde, 
agregando que se debe cobrar multas los días siguientes al término 
de la obra (10.03.95), teniend~ una multa por día de S9.000, comom 
también hacerle efectiva la boleta de garantía, por lo que debe ir 
una com í si ó n , 

Sr. Alcalde, la sede de San José, aOn no se ha terminado, 
en las condiciones que se encuentra y si se le apura al contratista, 
éste seguramente va a pedir aumento de obra, significando más 
demora, por lo que debe cumplir con el plazo que se estipula en las 
Bases Administrativas, una vez cumplido los 20 días, se caduca el 
contrato y se llamaría nuevamente a licitación, su término es el 
30.03.95. 

Sr. Alcalde, en todo casD, el dia ViFrnes 07.04.95, a las 
10:30 hrs., se inaugura la Estación Médico Rural de La Chacra. Lo 
segundo, consulta que pasa con la sede de San José. 

Sr. Julio Mu~az, lo deja como inquietud, s~b~ que tienen 
que dar el pase, ni la Junta de Vecinos ni l Corporación, es el 
Equipo Téi:nico del Servicio de Salud del Consultorio de Castro Alto, 
e~iOP quP si reune las condiciones para quA preste ese servicio. 

Esta,: íone s 
que se le 
reneg,:11: í a r 

Sr. Julio Mu~oz, le preocupa primero1 nada más Sr. Alcalde, 
entendiendo lo que son lns programas, que se tienen contemplad0s, 
solamente la situación en que se encuentra el camino de Tey, 
realmente requiere ripio y una pasada de motoniveladora, está 
bastantP malo, según un vecino del sector, conversaba que pasando el 
mes de Abril, se podría cortar el camino de Tey Astillero 
Dalcahue~ lo otro justamente en ese mismo sector y le consultó Sr. 
Alcalde, el otro día hablaba con el Secretario de la Corporaci6n, 
referente con este mismo tema, cual es la posible Estaci~n Médico 
Rural, en el futuro próximo y Don Raól de La Rosa le dijo que los 
vecinos de la Estación Médico Rural de Puacura se trasladaban hasta 
Putemón, entonces el sector de Putemún está absorvido totalmente por 
lo que es la Posta de Pid-Pid; entonces Tey y Puacura requiere 
derechamente de uan estación médico rural, justamente se ha 
ampliado esa Sede Social de Puacura y se está habilitando para este 
fin, ,:onsul ta, se l e va t: asignar al gl.'.cn eq• r i psm iento a esta 
est.;:.i:ión médi.,:•':• rural. 

Var-ios: 

a las 
p,::istas 
pueda 

Alcalde, los equipamientos están destinados 
Médico Rural de Auquilda y La Chacra, más otras 

entregarán equipamiento, eso no significa que se 
el Convenio con el Servicio de Salud. 

Sr. 
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Sr. Alcalde, el Servicio de Salud, indica que hay papeles 
en el sector del basural, hay que dejarlo tapado, se harán los 
letreros para el ex-basural de Piruquina, se encargará de ello la 
Di rec,: i ó n de Obt·as. - 

Sr. Orlando Bórque~, cree que se están quedando un poco, en 
el sentido de no colocar un letrero, en el vertedero de 
Piruquina, que está clausurado ya no le corresponde a la 
Municipalidad y como buscarle un aspecto legal, para que no nos 
sigan molestando, piensa que debe colocarse un gran letrero, que 
dioa este vertedero está clausurado, cree que ahí, deslindamos 
re~pansabilidades, están votando la basura y ahora tenemos una 
notificación del Servicio de Salud Ambiental.- 

Sr. Alcalde, manifiesta que el proyecto fue presentado por 
la !.Municipalidad al F.N.D.R.- 

Sr. Julio MuRoz, es seRalar su preocupación, que nos van a 
plantear los vecinos, que están invitadns el día jueves en la 
Población Padre Hurtado, porque ya algunas casas estén colmadas sus 
fosas sépticas y se del problema de limpieza que tenemos, lo ~nico 
no más Sr. Alcalde, es solicitarle si es que está de acuerdo a las 
disponibilidades de fondos, que se priorice ojalá la compra de esa 
bomba y que se pudiera implementar un camión para poder limpiar 
estas fosas sépticas, ya estamos viendo la correspondencia de 
petici,:,nes en lc;1s viviendas prc,gresivas de la Población " Camilc, 
Henríque:z" y como de la Pob l a c í ó n "Padre Hu rb adc " que está 
adquiriendo las características qup cada vez, que se empeora el 
tiempo, más va aumentando la 'Sittti\1:i,~,n e, la r az ó n ao c La Lj lo 
pen~ltimo Sr. Alcalde, el otro día fuí, se tocó ayudar con mano de 
obra para habilitar una sala de clases en la Escuela 957, hay hartas 
cosas, como el mobiliario que Ud. advierte, hartos vidrios rotos, se 
que muchos no 5e van a poner porque Corporación manifiesta que no 
alcanza con los recursos para colocar todos los vidrios que estén 
quebrados, y realmente en las condiciones que están las salas de 
cla~es7 si hay que hacer una campa~a, o una cosa muy similar a lo 
que planteaba don José en relación a como podemos reunir a Centros 
de Padres, Corporaci~n, Municipio, para mejorar a lo menos 
interiormente la Escuela 957, y lo ~!timo, para que no todo sea 
pena, es que a través de Gobernación, se le avisó una pedida que 
hicieron el Comité de Vecinos del Pasaje SPrrano interior con 
r el a c íó n a si! alcantarillado y se í nv ít ó a l cs paYlamentaric:,·:;; de 
Gobierno, Senador Paez y Diputado Ascencio y felizmente hicieron 
gestiones antes fondos sectoriales de Essal y se ha destinado el 
total de la obra para el alcantarillado del Pasaje Serrano que va a 
cubrir por muchos aRos a 21 familias con un monto superior a los 
MS7.000 y sale a liritación p~blira dentro dP lns 15 dias, va a 
salir por el diario, lo está haciendo Jnrge Soto, están asignados 
I,::,s rec,...1rc;;c,s.- 

.. 



Sr. Mario Contreras, da cuenta sob~e reunión de Junta de 
Vecinos N92 Galvarino Riveros, y presenta a los Sres. Concejales 
algunos problemas que plantedron los pobladores de la Quinta Ramos y 
que se justifica en alguna medida y se ciebe asumir rnmo son el 
alumbrado pOblico, ellos financiaron el alumbrado de baja tensión, 
falta implementarlo con lámparas, es una Población que va quedando 
al margen de todo adelanto urbanístico, a pesar que está bastante en 
el centro de la ciudad, donde vive la clase media, solici~a~ este 
tipo de ayuda. Lo otro, es ver posibilidad en un futuro no muy 
lejano, ojalá, antes de que empiecen 1~s fuertes lluvias, colocar 
una capa de ripio en sus ~alles~ ya que tienen laja y es peligroso 
para los vehículos, los vecinos se ofrecen para desparramar el 
material, en forma vo Lurrt a r í a., También, en dicha Qtti11'ba1 sus ,:alles 
no tienen nombres y números sus casas, siendo un problema para la 
correspondencia que se recibey y de asumir la responsabilidad de 
bau tizarl as. - 

Sr. Mario Contreras, dice que si se hace el terminal, en el 
lado posterior de la Feria, se tendría que dejar un metro y medio de 
pared para que instalen allí los ropavejeros y también puedan servir 
de oficinas para venta de pasaJes.- 

Sr. Alcalde, también SE podría abrir un ala con el objeto 
de instalar a los ropavejeros.- 

Sr. Jos~ Sandnval, menciona que se va a tener que hacer 
ba~os y los buses, puedan ingrPsar ~1 patio por c~lle Manuel Mu~oz y 
la salida por calle Yumbel.- 

Alcalde, en su venida de Santiago, conversó con Sr. 
para que le vea el espacio posterior de la Feria como 

par~ P~ta~ionar busGs, teniPndn una entrada directa en 
Sr. 

.Jorqe !turra, 
ñlternativa, 
ese se,: co r , 

Sr. José Sandoval, prPsenta inquietud sobre una 
modificación de trJnsito en calle Piloto Samuel Ulloa, tiene 
tránsito en ambos sentidos y es un peligro vivo, los vecinos que 
tier:ien veh:ícul,::is, siguen estacic,nánC'lc,ser ah,::ira se ericuan t r a 
pavimentada la calle !quique, se efect~a un dialogo con relación al 
tema y una vez analizado los se~ores Concejales Acuerdan por 
unanimidad autorizar al Sr. Alcalde para efectuar la modificación de 
tránsito quedando de la siguiente manera: Avenida Galvarino Riveros 
tanto cie subida como de bajada, entrando por calle Iquique hacia 
calle Juan Sarrat, de allí continuando hasta calle Piloto Samuel 
Ulloa y la salida desde Población Juan Soler Manfredini, por calle 
Piloto Samuel UJloa, desde la esquina con Juan Sarrat, en una sola 
vía hacia Avenida Galvarino Riveras, se comunicará a la Direcci6n 
del Tránsito para que adopte las medidas correspondientes. Además, 
el patio posterior de la Feria Yumbal, podría dejar como parada de 
buses rurales comunales, se colocaria una techumbre.- 

.. 
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Sr. Alcalde, en ~uanto ~ las luminarias en Quinta Ramns, se 
v,rá 8n un tiempo más, podría ser de poste por mPdio, cada luminaria 
tiene un costo de M$80 aproximadamente. Sobre el ripiado de las 
calles es más fácil, se hará, material se podría sacar cerro 
posterior Feria Yumbel. igual compacta.- 

Sr. Mario Conteras, solicita haya una reunión entre los 
S-es. Concejales y los pr~fesional de la Direc. de Obras, para que 
se priorice y se elabore una pautav de trabajo, con un plazo 
determinado para que se llevara a efecto estas tareas¡ manifie~ta 
que desde hBce bastante tiempo que lo esta pidiendo. También, en el 
sector Pob. René Schneider, colle Márquez de la Plata, vive la Sra. 
Elsa Chodil, pasa un dueto de aguas lluvias, esa agua le inunda su 
casa, el problema se encuentr~ en una alcantarill~ tapada en una 
~squina de la calle Yumbel co Márquez de la Plata, abria que 
arreglar la alcantarilla. 

Sr. Alcalde, maniíiesta que hay muchas peticiones en 
distintos sectores rurales, y que no se va alcanzar hacer, como el 
camino Teya bajo Putemún, cuentan con el material ripioso. También 
el sec~or de Puacura que tenemos que apoyar , ya que son un ejemple 
de trabajo para su comunidad, y su camino q1ie son como 2 kms. ya se 
cortó y hay que ripiarlo. Además, hay que arreglar la subida de 
Avda. G. Riveras, etc.- 

Sr. Mario Contreras, la solución, hay que darla rápidamente 
porque en estP invierno se va a cortar y se debe tomar la decisión 
con la DOM.- 

Sr. Mario Contrer~sf ron un poco de trabajo, es posible 
recuperar y se podría ensanchar con ntros tubos para que no se 
destruyan, Sr. Alcalde, es más fácil hacer un puente aprovechando el 
relleno.- 

Sr. Alcalde, es posoble arreglarlo, ya se produjo una toma 
y se le va a llevar las aguas, porque el tubo está casi totalmente 
tapado.- 

Sr. Mario Contreras, de lo anterior de los nombres y 
nómeros de calles de la Quinta Ramos, solicita que quede no solo 
como constancia, sino, que pudieramos acordarlo y que tiene que 
entrar en el Plan de Mejoramiento Urbano, este a~o. El cuarto punto, 
plantea la necesidad de adquisición Sr. Alcalde, de unos tubos, para 
ampliar la pasarela de la Pob. Yungay a la Pob. Camilo Henriquez, 
porque corre el riesgo de cortarse en este invierno.- 

le pidieron 
sector de 

Sr. Alcalde, informa que un buen tiempo atrás, 
colocar nombres a la calles de la nueva población en el 
Pob. Gamilo Henriquez. 

.. 
. . 
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Sr. Ignacio Tapia, concuerda con las instalación de 
luminarias en los pasaje de Quinta Ramos. c,,mo asimismo, sobre el 
relleno de la pesarela, ubicada Pntre el sector de ~uinta rawos con 
calle Márquez de la Plata, se está desmoronando, necesita se 
refuerce con matPrial. Además, en POb. René Schneider de la Jta. 
Vec. NQ2, se efe~túe en algunos pasaje, la instalación de algunas 
soleras. También, apoya la idea de efectuar1 reunión de trabajo con 
los profesionales de la Direc. de Obras, para priorizar obras, antes 
del invierno. Faltan aceras, en un tramo de 20 metros de calle 
Serrano, frente al laboratorio Austral, están en malas condiciones, 
más aún, por ser una calle céntrica de la ciudad. Informa, que 
asistió como Concejal encargado de deportes, en la Escuela 925, 
allí, se formó una directiva de una Ese. de Deportes, cuentan con 
personería jurídica, con 90 padres de familia, aportando cada uno, 
una cuota mensual de apoyo para su funcionamiento, es dirigida a 
honoren por don Mario Maldonado, con el objeto de la formación de 
Jóvenes deportistas. En la semana p~sada, tt1v•m0s la visita del 
representante de la AGoc.~t,ilena de Seguridarl y propone que seria 
bueno, que tanto los funcionarios y Sres. Conr~j~les, visitaran su 
inf~aestructura, como también a la ML1tual de Seguridad, con el 
objeto de constatar, cual ofrece más beneficio. 

Sr. Julio Mu~oz, otra cosa, que le parece oportuno, es de 
1~ ~~licitado por el Concejal Contreras, se suma también a eso, es 
la posibilidad de concordar con 13 Direc. de Obras, mencionando con 
lo que pasó con Comitó de Llicaldad, si hubiera una reunión de 
trabajo, o de coordinación con DOM, su opinión es favorable. 

Sr. Alcalde, siempre me he opuesto, con la gente que tiene 
loteo brujo, pero no asi con las poblaciones de más bajos recursos, 
como ejemplo: Pob. Lautaro y Yungay, etc.- 

Sr. Julio Mu~oz, hace recuerdo de los compromisos con les 
vecinos de la Quinta Ramos, sobre todo del alumbrado p1bli~o, es un 
compromiso, que lo tenemos como Concejo, desde el aRo pasado.- 

Sr. Mario Contreras, sobre la traida del instructor técnico 
dP la Fach, que viene a reparRr los instrumentos de la Banda Martín 
Ruís de Gamboa y más al Oficial para que le enseffe nuevas partituras 
de m~sica, don Teodoro ya se contactó con ellos, solicita la 
autorización. An~lizado por los Sres. Concejales, acuerdan por 
unanimidad, se oficie a la Fuerza Aérea, para solicitar la traída 
del InstYuctor y el Técnico con el fin de apoyar musicalmente a los 
componentes de la banda y dP arreglar los instrumentos de banda 
Martín Ruiz de Gamboa1 c~ncelándose los pasajes y estadía en Castro. 
Y lo Oltimo, dice don M3rio ~ontreras, que los funcionarios que son 
contratados a Honorarios tienen que tener trabajos específicos, 
solicita al Sr. Alcalde, les entregue a cada uno de los Concejales 
un listado de las actividades que realizan las personas contratadas, 
para conocerlo ya que el dia de mafiana pueden ser objetados por 
Contraloria. Es importante que los antecedentes lleguen al Concejo, 
porque nosotros aprobamos dichos contratos.- 

.. 
. . 
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Se da término a la reunión siendo las 20:on horas.- 

a) Lectura acta anterior.- 
b) Correspondencia cJesparhada y recibida.- 
e) Varios.- 

Tabla para la próxima reunión ordinaria: 

Sr. Alcalde, da cuenta que se le solicitó al Sr. Evanan 
Caro, para que realice algunas actividades de carácter social, 
ocupando parte de su tiempo en sus labores habituales de recolección 
de b ~ura, en vista de lo cual, los camiones municipales llevarán 
basura de calles al basural de Putemón.- 

Sr. Alcalde, solicita un cuaderno con copia, para dictar 
ordene$ con plazo para su cL1mplimiento. Cnmo también informa que se 
realizó escritura, por la ~dquisición de media hás. en sector Ten- 
Ten, incluyendo camino servidumbre de 6 metros de ancho, con un 
valor d~ MS5.000, para un mirador turístico.- 

Sr. Mario Contrer~s, informa que concurrió al sepelio de 
Washington Maldonado, dando las condolencias a sus familiares, en 
representación del Concejo, proponiendo se envíe nota de condolencia 
a la familia. 

' 

. . . 
. . 
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